
13 juillet 2025 |

Ecrit par le 13 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/nomination/   1/15

Ignace Dupon nommé directeur général du
groupe Egide

Ignace  Dupon vient  d’être  nommé directeur  général  du groupe Egide,  basé  à  Bollène  et
spécialiste des boîtiers et connecteurs hermétiques et des solutions de dissipation thermique
pour composants électroniques sensibles.

Le groupe Egide, dont le siège social est installé à Bollène, accueillera dans quelques semaines un
nouveau directeur général. Ignace Dupon succèdera à David Hien, qui a passé plus de quatre ans au sein
du Groupe, et prendra ses fonctions le 1er août prochain.

« Je suis déterminé à poursuivre la stratégie de croissance d’Egide en renforçant notre
positionnement commercial international. »

Ignace Dupon

Diplômé Ingénieur civil en électronique et en gestion de l’université belge KU Leuven, Ignace Dupon a

https://www.linkedin.com/in/ignace-dupon-01118b/
https://www.egide-group.com/fr
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évolué dans diverses entreprises. Il a intégré le groupe Egide il y a 12 ans et a occupé de nombreux
postes clés dont general manager d’Egide USA et de Santier, filiale basée à San Diego, dernièrement.

« Avec la  nomination d’Ignace Dupon,  nous nous appuyons sur un leader expérimenté qui  connaît
parfaitement nos enjeux opérationnels et stratégiques, explique Philippe Bensussan, président du Conseil
d’administration du Groupe. Sa vision terrain, acquise au cours des six dernières années passées chez
Egide USA, lui permettra d’accélérer les synergies entre nos entités française et américaine, tout en
poursuivant nos efforts de diversification commerciale sur les marchés internationaux. »

Un nouveau directeur commercial pour la
Maison Brun de Vian-Tiran

Mathias Muller est le nouveau directeur commercial de la Maison Brun de Vian-Tiran basée à l’Isle-sur-
la-Sorgue.
« Fort de plus de 25 ans d’expérience dans l’univers de la maison et du linge d’exception, il partage notre

https://www.linkedin.com/in/philippe-bensussan-1857a341/
https://www.linkedin.com/in/mathias-muller-64368a7a/
https://www.echodumardi.com/economie/isle-sur-la-sorgue-brun-de-vian-tiran-etoffe-sa-collection-une-facon-dallier-lart-a-la-matiere/
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sensibilité pour les matières nobles, les savoir-faire durables et l’exigence d’une qualité irréprochable »,
explique l’entreprise familiale fondée il y a plus de 200 ans.

« Il incarne à présent Brun de Vian-Tiran auprès de notre clientèle. »

Avant de rejoindre la manufacture vauclusienne qui figure parmi les EPV (Entreprise du patrimoine
vivant) de Vaucluse, Mathias Muller a auparavant exercé des fonctions de direction commerciale dans
des maisons tel que Le Jacquard Français, pendant plus de 10 ans, et D. Porthault, de 2022 à 2023. « Il y
a été l’ambassadeur des plus beaux savoir-faire français », constate Brun de Vian-Tiran.
Ensuite, il a été directeur-fondateur de l’agence Mamu, une structure spécialisée dans la décoration haut
de gamme et de luxe en France, en Suisse et à Monaco. Enfin, il a également créé depuis 2021 la société
AB-2M proposant une gamme d’emballage alimentaire éco-responsable à destination de la GMS et des
chaines spécialisées.

« Il incarne à présent Brun de Vian-Tiran auprès de notre clientèle, mettant son expertise au service de
notre écosystème unique : une manufacture familiale fondée en 1808 spécialisée dans les fibres lainières
d’exception. Guidée par huit  générations de maître-lainiers,  la Maison conçoit,  depuis toujours,  des
créations textiles réalisées intégralement dans ses ateliers, de la balle de laine au plaid ou à l’écharpe. »

Isle-sur-la-Sorgue :  Brun de Vian-Tiran étoffe sa collection,  une façon d’allier  l’art  à  la
matière

Éric Pierrat nommé sous-préfet d’Apt

https://www.brundeviantiran.com/?gad_source=1&gbraid=0AAAAADo1Fyg5zV2AO8hX2usGlNisecSst&gclid=CjwKCAiA0rW6BhAcEiwAQH28IifSldU-eZOU17QuVXdUrlEJqLkDH74DuP4dC7wI1ILQcklGMw3tlxoCTTQQAvD_BwE
https://www.le-jacquard-francais.fr/
https://www.dporthault.fr/fr/
https://www.linkedin.com/company/agence-mamu/?originalSubdomain=fr
https://ab-2m.fr/
https://www.echodumardi.com/economie/isle-sur-la-sorgue-brun-de-vian-tiran-etoffe-sa-collection-une-facon-dallier-lart-a-la-matiere/
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Éric Pierrat a été nommé sous-préfet d’Apt. Il succède à Christine Hacques qui était sous-
préfète depuis août 2020 et qui devient sous-préfète de Nyons, dans la Drôme.

Il va quitter les Bouches-du-Rhône pour le Vaucluse. Éric Pierrat a été nommé sous-préfet d’Apt, par
décret du président de la République du 5 juin, publié au Journal officiel le 6 juin, pour une durée initiale
de trois ans.

Ce commissaire de police à Salon-de-Provence n’en est pas à son coup d’essai puisqu’il a déjà été sous-
préfet par le passé, à Thiers dans le Puy-de-Dôme de 2003 à 2005. Il a ensuite été conseiller économique
de l’ambassade française à New Delhi en Inde avant de revenir en France et d’exercer différentes
fonctions.  Ce n’est  qu’en 2022 qu’il  entre  à  l’École  nationale  supérieure de la  police  puis  devient
commissaire de police.

C’est sous un soleil de plomb que le nouveau sous-préfet d’Apt devrait prendre ses fonctions le mardi 1er
juillet  prochain  et  assurer  la  représentation  de  l’État  dans  les  57  communes  qui  composent
l’arrondissement d’Apt.

Christine Hacques quitte la sous-préfecture d’Apt

https://www.linkedin.com/in/eric-pierrat-53a3a379/details/experience/
https://www.linkedin.com/in/christinehacques/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/06/joe_20250606_0131_0028.pdf
https://www.insee.fr/fr/metadonnees/geographie/arrondissement/841-apt
https://www.insee.fr/fr/metadonnees/geographie/arrondissement/841-apt
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/christine-hacques-quitte-la-sous-prefecture-dapt/
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Béatrice Ogé nommée déléguée générale
Méditerranée du Crédit Coopératif

Le Crédit Coopératif, banque engagée dans l’accompagnement des transitions sociétales et
environnementales, a nommé de Béatrice Ogé au poste de déléguée générale Méditerranée.

Béatrice Ogé prend la direction de la délégation régionale Méditerranée du Crédit Coopératif qui compte
144 collaborateurs et neuf centres d’affaires dans les régions Provence-Alpes-Côte d’Azur et Occitanie.
Elle succède à Christian Martinez, qui a lui été nommé au poste de délégué général d’Ile-de-France.

C’est en 1991 que Béatrice Ogé a rejoint la banque en tant que chargée d’affaires à Marseille puis à
Montpellier. Elle a ensuite évolué au sein de plusieurs postes tels que directrice du centre d’affaires de
Nîmes, puis de celui d’Avignon, ou encore déléguée générale de la Nouvelle-Aquitaine. En tant que

https://www.credit-cooperatif.coop
https://www.linkedin.com/in/béatrice-ogé-3b9992108/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


13 juillet 2025 |

Ecrit par le 13 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/nomination/   6/15

déléguée  générale  Méditérranée,  elle  mènera  ses  missions  en  cohérence  avec  le  nouveau  plan
stratégique 2025-2030 : ‘100% engagés’.

« Je suis ravie de rejoindre les équipes de la délégation Méditerranée qui accompagnent au quotidien
plus de 53 000 clients, a-t-elle déclaré. Ensemble, nous allons mettre en œuvre notre nouveau plan
stratégique en ayant à cœur de délivrer une haute qualité de service et en nous appuyant sur une vie
coopérative dynamique. Nous sommes fiers d’être des partenaires de confiance pour les acteurs de
l’économie sociale et solidaire, les entreprises locales et pour les particuliers qui croient dans une finance
engagée et durable. »

Isabelle Prioton est la nouvelle directrice du
Développement Grands Comptes de GSE
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Le groupe GSE, basé à Avignon et spécialisé dans la conception, construction, rénovation et
l’aménagement  de  bâtiment,  vient  de  nommer Isabelle  Prioton en tant  que directrice  du
Développement Grands Comptes.

Isabelle Prioton est la nouvelle directrice du Développement Grands Comptes du groupe avignonnais
GSE. Son arrivée chez GSE marque une nouvelle étape dans l’accélération de la croissance du groupe,
qui souhaite renforcer son positionnement auprès des acteurs industriels majeurs du marché.

Isabelle Prioton est une experte en développement commercial et gestion des grands comptes. Elle a
évolué pendant 25 ans dans les secteurs de l’industrie et l’énergie. Elle a notamment travaillé en tant que
Directrice du pôle Industrie chez Eiffage, et a dirigé des transformations digitales majeures et optimisé la
gestion de grands comptes stratégiques chez Saint-Gobain et Safran. Sa capacité à fédérer des équipes
autour de projets ambitieux et innovants lui a valu l’obtention du Trophée Femmes de l’Industrie en
2022.

En tant que directrice du Développement Grands Compte de GSE, Isabelle Prioton aura pour mission de
renforcer les  partenariats  existants,  d’identifier  de nouvelles opportunités et  de piloter  la  stratégie
commerciale du groupe dans l’industrie vers une croissance durable. « Je suis ravie de rejoindre GSE et
d’apporter mon expertise pour accompagner la croissance du groupe, déclare-t-elle. Le développement
de solutions innovantes et durables est un enjeu clé pour nos clients, et je suis impatiente de contribuer à
cette dynamique. »

Jeanne Gautier prend la tête de l’entreprise
familiale Gautier Semences

https://www.gsegroup.com/?utm_source=google&utm_medium=cpc&utm_campaign=%5BDGM%5D%20-%20%20%5BFR%5D%20-%20%5BALL%5D%20-%20SEARCH%20-%20MARQUE%20-%20GSE&utm_content=Marque%20pure&utm_term=gse&creative=546449529009&keyword=gse&matchtype=e&network=g&device=c&gad_source=1&gad_campaignid=14676050536&gbraid=0AAAAABHR9gECLHuDP2bZJuczqzSK_u0RP&gclid=Cj0KCQjwxJvBBhDuARIsAGUgNfitaJmF3a4TQQd-BVDbtPhKM98x7eWyqXCUE9FAY_ky5o3jfFoBrG8aAsrrEALw_wcB
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Jeanne  Gautier  succède  à  son  père  Jacques  Gautier  au  poste  de  directrice  générale  de
l’entreprise Gautier Semences, dont le siège social se situe à Eyragues.

Gautier Semences, entreprise française indépendante spécialisée dans les semences potagères et fondée
il y a plus de 70 ans, vient d’annoncer la nomination de Jeanne Gautier au poste de directrice générale.
Elle a pris ses nouvelles fonctions le 1er avril, après avoir occupé plusieurs fonctions opérationnelles au
sein de l’entreprise depuis 2020.

Elle succède donc à son père Jacques Gautier au sein de l’entreprise familiale dont elle représente la 4e
génération et dirige désormais 180 salariés. Ce changement assure la continuité de la gouvernance tout
en  insufflant  un  nouvel  élan  stratégique  à  Gautier  Semances,  qui  rayonne  en  France  comme  à
l’international.  «  La  création  variétale,  l’innovation,  et  la  satisfaction  de  nos  clients  restent  nos
priorités », affirme la nouvelle directrice générale. Aujourd’hui, Jeanne Gautier a un objectif : faire de
l’entreprise le semencier de référence pour les professionnels et les consommateurs exigeants, à la
recherche du meilleur du végétal, que ce soit en matière de santé, de plaisir et de responsabilité.

« Ma priorité est de construire une stratégie robuste et cohérente avec notre vision à long terme, en
consolidant notre compétitivité sur les marchés clés, conclut-elle. Nous devons continuer à investir dans
la  recherche,  l’innovation variétale  et  de  nouvelles  capacités  de  production,  tout  en  anticipant  les
grandes transitions du secteur agricole. »

https://www.linkedin.com/in/jeanne-gautier-17934922/
https://www.linkedin.com/in/jacques-gautier-4390a937/
https://www.gautiersemences.com
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Jacques et Jeanne Gautier. ©Gautier Semences – Georges Flayols

Christopher Caplane prend la direction
technique de l’avignonnais Fondasol
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Après  la  récente  nomination de Caroline Notre  Dame en tant  que directrice  générale  de
Fondasol, Christopher Caplane gèrera l’équipe en tant que directeur technique dès le 1er avril.
Il succède ainsi à Catherine Jacquard, désormais retraitée.

Présent dans l’entreprise depuis 2005, Christopher Caplane a consacré la plus grande part de sa carrière
à Fondasol. Depuis son entrée dans l’agence de Biarritz en 2005 jusqu’à sa nomination au nouveau poste
de directeur technique en avril  prochain.  Il  est par ailleurs expert judiciaire des sols depuis 2019,
apportant un regard unique sur ses missions de direction.

Valoriser les talents internes
Rattaché au président  du groupe Fondasol,  Christopher  Caplane intégrera également  le  comité  de
direction.
« Sa nomination répond à notre volonté de valoriser les talents internes et de renforcer toujours plus une
vision technique où l’innovation se conjugue avec une connaissance intime des besoins opérationnels »,
explique Olivier Sorin, le président de la société vauclusienne basée à Montfavet.

https://www.echodumardi.com/economie/caroline-notre-dame-est-la-nouvelle-directrice-generale-du-groupe-avignonnais-fondasol/
https://fr.linkedin.com/in/christopher-caplane-4b5893146
https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&opi=89978449&url=https://fr.linkedin.com/in/catherine-jacquard-32b28934&ved=2ahUKEwivkYexqaWMAxUJUaQEHWRiFLIQFnoECCYQAQ&usg=AOvVaw0ckPuAWgviiMBwp0QUtsVY
http://www.groupefondasol.com
https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&opi=89978449&url=https://fr.linkedin.com/in/olivier-sorin-3751b328&ved=2ahUKEwie2JGoraWMAxWyVKQEHcIiFuIQFnoECDwQAQ&usg=AOvVaw3rsQ7b6clrtnV3KWZJXv5L
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Caroline Notre Dame est la nouvelle directrice générale du groupe avignonnais Fondasol

Pour le groupe expert en études et ingénierie conseil de la construction depuis 1958, ce renforcement de
la gouvernance doit permettre à l’entreprise de développer notamment ses ambitions et ses actions à
l’international.
Organisation, processus, collaboration inter-équipes, qualité, formation… : le rôle de Christopher Caplane
sera ainsi « de poursuivre l’identification et l’animation des actions pour l’ensemble des domaines de
compétences du groupe (sols, structures, matériaux) et de ses géographies (Europe, Amérique du Nord,
Afrique) », complète la direction de Fondasol.

100M€ de CA en 2025 ?
Avec un chiffre d’affaires prévisionnel de 100 millions d’euros en 2025, le groupe Fondasol compte sur
ses 850 collaborateurs implantés en Europe, Nord Afrique et Nord Amérique. Ces derniers représentent
75% des actionnaires du groupe. Des défis plus grands se profilent face au nouveau directeur technique,
qui célèbrera dans quelques mois ses 20 années dans le Groupe.

Amy Rouméjon Cros

Christopher Caplane : une expertise développée depuis 25 ans
1999 : Maîtrise de Génie Civil à l’Université de Bordeaux
2000 : DESS Géosciences appliquées à l’Université de Bordeaux (major de promotion)
2001-2002 : navigateur chez Stolt Offshore
2002-2003 : ingénieur d’études à l’agence bordelaise de Fondasol
2003-2004 : ingénieur en recherche et développement à Asr Ltd
2004-2005 : ingénieur géotechnique à Fugro GeoServices
2005-2019 : chef d’agence de Fondasol à Biarritz
2019-2025 : référent technique région Ouest à Fondasol
A partir du 1er avril 2025 : directeur technique à Fondasol

Caroline Notre Dame est la nouvelle
directrice générale du groupe avignonnais
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Fondasol

Le groupe avignonnais Fondasol, expert en études et ingénierie conseil de la construction,
vient de nommer Caroline Notre Dame en tant que directrice générale.

Le groupe vauclusien Fondasol a récemment créé sa direction générale et a décidé de nommer Caroline
Notre Dame à sa tête. En distinguant la présidence de la direction générale, le Groupe souhaite renforcer
sa  gouvernance  afin  d’accélérer  la  construction  d’un  groupe  d’ingénierie  international,  opérant  en
Europe, en Afrique et en Amérique du Nord.

« Notre Groupe ne cesse d’évoluer, de grandir. Dans un tel contexte de transformation et
d’accélération continue, une gouvernance renforcée est essentielle pour maintenir l’équilibre
entre  ambition  stratégique  et  efficacité  opérationnelle,  et  transformer  les  possibles  en
actions concrètes. »

Olivier Sorin, président du groupe Fondasol

https://www.groupefondasol.com/filiales/fondasol/
https://www.linkedin.com/in/caroline-notre-dame-8217ba16/
https://www.linkedin.com/in/olivier-sorin-3751b328/
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Si  les  directions  technique  et  scientifique  et  la  Recherche  &  Développement  restent  sous  la
responsabilité directe du président,  Caroline Notre Dame a quant à elle pour mission de piloter la
stratégie définie par Olivier Sorin, et de renforcer l’excellence du Groupe qui se caractérise par la
cohésion des équipes et l’évolution des talents, l’innovation et la digitalisation d’une offre de service
multi-experte et la performance économique du Groupe.

Pour ce faire, la nouvelle directrice générale va s’appuyer sur ses diverses expériences professionnelles
et  sur son parcours au sein-même du groupe Fondasol.  Diplômée de l’école de commerce EDHEC
Business School et titulaire d’un master de Sciences Po, Caroline Notre Dame s’est d’abord orienté vers
l’audit, puis vers le contrôle de gestion. En 2014, elle rejoint le groupe Fondasol où elle exerce la fonction
de directrice Administrative et Financière et est membre du comité de direction. Ainsi, elle a longtemps
contribué aux orientations stratégiques du Groupe. Des atouts qu’elle va encore mobiliser à l’avenir en
tant que directrice générale.

Olivier Sorin et Caroline Notre Dame, président et directrice générale du groupe Fondasol.
©Fondasol
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Isabelle Lherbier nommée Déléguée
régionale du Groupe La Poste en Provence-
Alpes-Côte d’Azur

Le Groupe La Poste vient de nommer Isabelle Lherbier Déléguée régionale en région Provence-
Alpes-Côte d’Azur. Elle succède à Christine Bord Le Tallec qui occupait le poste depuis 2016 et
qui devient déléguée régionale en Occitanie.

En devenant la première entreprise publique à obtenir la qualité de « société à mission », la Poste s’est
engagée à contribuer au développement et à la cohésion des territoires, favoriser l’inclusion sociale,
promouvoir un numérique éthique, inclusif et frugal, œuvrer à l’accélération de la transition écologique
pour tous. Des missions auxquelles va prendre part Isabelle Lherbier qui vient d’être nommée Déléguée
régionale du Groupe en région PACA.

https://www.lapostegroupe.com/fr
https://www.linkedin.com/in/isabelle-lherbier/
https://www.linkedin.com/in/christine-bord-le-tallec-🔹-28909282/
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« Consciente des défis et opportunités propres à notre territoire, je suis attachée à renforcer
la  coopération  entre  La  Poste  et  ses  partenaires  institutionnels  et  économiques  pour
favoriser un développement durable et inclusif. »

Isabelle Lherbier

La nouvelle déléguée régionale représente le Groupe dans la région auprès des autorités de l’État, des
collectivités territoriales, des publics institutionnels et des représentants des milieux socio-économiques.
La  délégation  régionale  coordonne  l’action  de  La  Poste  et  de  ses  branches  sur  le  territoire  pour
accompagner les projets autour des transitions écologiques, numériques, démographiques et sociales.

Isabelle Lherbier évolue au sein du Groupe La Poste depuis 1995. En 2011, elle a participé à la création
de La Poste Mobile en tant que Directrice Commerciale Nationale, poste qu’elle a occupé pendant 7 ans.
De 2018 à 2020, elle a été Directrice Nationale des Services Clients de La Banque Postale avant de gérer
les relations stratégiques et les partenariats de la branche Grand Public et Numérique de La Poste en
tant que Directrice des Relations Opérateurs Publics et Privés jusqu’en 2024.
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